

Alee court contre la maladie de Charcot



Alee a couru pour l'Arsla, association pour la recherche sur la maladie de Charcot. | OUEST-FRANCE

Alee, chanteur aux textes urbains et festifs, a couru le semi-marathon de Paris du 10 mars pour collecter des fonds pour l'Association pour la recherche sur la maladie de Charcot.

Les gens d'ici
 Tout est parti du défi de faire la course du Jersual, à Dinan, lancé avec un ami en juillet dernier. « Je n'avais jamais fait de course de ma vie. Je n'avais même jamais couru dix kilomètres. Je me suis entraîné. J'ai mis 1 h 08 pour cette course en septembre avec deux fois la montée du Jersual. »

Alee, plus habitué à la scène qu'au bitume, prend goût à l'effort et à l'ambiance de la course sur route. Il fait d'autres courses et partage ses expériences sur les réseaux sociaux.

« Des amis m'ont proposé de courir le semi-marathon de Paris début mars. J'ai pensé que tant qu'à courir autant que ce soit pour quelque chose. J'avais l'exemple d'un musicien du groupe Funky family, un groupe de rap, atteint de la maladie de Charcot. Je me suis engagé dans la démarche

de courir pour collecter des fonds pour l'Arsla. »

Une chanson pour le don d'organes

Cette association nationale a pour but de soutenir les malades, leur famille ainsi que la recherche contre la maladie de Charcot (maladie neurologique qui attaque les nerfs des muscles volontaires). Il met en place un financement participatif sur Internet et récolte sept cents euros pour l'association.

Sa prochaine grande course, il la fera pour le don d'organes. Derrière l'œuvre caritative, la musique n'est jamais loin. L'association Les **Poolettes** œuvre pour favoriser le don d'organe. La présidente a été greffée du cœur.

Alee a écrit pour elle *J'attends*, une chanson qui aborde ce sujet et qu'il interprète en concert. « **Le refrain commence comme ça : *J'attends que ton cœur batte pour moi, j'attends que ton sang coule dans tes veines.*** »

Alee se produit en solo ou en duo. Son dernier album, *Ordæuvre*, en duo. Mélancolie, rêverie et révolte rendent l'album varié avec des musiques allant de la chanson française au jazz en passant par un hip-hop. Alee fait également parti du Collectif 13. Le dernier album, *Chant libre*, vient de sortir.

« **On part en tournée début avril en France en Belgique et en Suisse. Nous aurons notre première date en Bretagne à l'occasion du festival Insolent,**

à Lorient, le 20 avril. D'autres dates suivront dans la région à partir de septembre. »

On retrouve dans Collectif 13 des noms bien connus de la scène française : Guizmo et Ito de Tryo, Mourad, de La Rue Ketanou par exemple.

Sur internet : voir la course et écouter le titre *Place au soleil*.